

## 1 -Bébé Maman Télé-La télé en famille-La télé et la nounou.



"Le premier échange d'amour entre la mère et l'enfant est le lever des yeux du nouveau né vers sa mère".

Si la mère est ailleurs, distraite ou captée par la télévision, le bébé suivra le regard de sa mère et trouvera l'écran. L'échange sera dévié.

*Professeur DELASSUS*

"La télé est le premier écran entre l'enfant et la mère. Elle constitue un tiers attractif qui dévie la communication d'amour et la vraie relation.

*Professeur GOLSE*

Les images, le mouvement et la lumière attirent le bébé au même titre que des poissons dans un aquarium ou qu'un hublot de lave-linge.

*D'après le Professeur RUFO*

### LA TELE EN FAMILLE

*Analyse de Claude Allard : " l'enfant au siècle des images " éditions Albin Michel*

**La télévision agit sur les relations d'une manière positive** lorsqu'elle est regardée et **partagée avec d'autres** (frères, sœurs, cousins, parents).

Le dessin animé est l'occasion de **rire ensemble**, de faire des commentaires.

L'expérience montre que la **présence des parents est stimulante** pour les enfants.

La télévision, en fonctionnant comme une sorte de livre d'images parlant, joue un rôle de médiateur entre eux.



### ET SI LA NOUNOU LAISSE MON ENFANT DEVANT LA TELE ?



#### • Comment réagir si la nounou le laisse trop longtemps devant la télé ?

C'est pour Claude Allard le signe d'un malaise (elle vit mal le fait d'être seule avec un enfant toute la journée ou elle garde trop d'enfants)

Une nourrice est une personne rémunérée pour s'occuper d'un petit, pas pour avoir la paix en le mettant devant la télé.

Il faut que vous preniez le temps d'en parler avec elle.

